

09/10/2019

Copiapó: Fiscalía sostuvo encuentro con adultos mayores y los capacitó respecto del acceso a la justicia

La Fiscalía de Atacama, representada por su Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos, participó en una jornada de información dirigida a adultos mayores de Copiapó. Esto, en el marco del Día de Acceso a la Justicia y que fue organizada por la Corporación de Asistencia Judicial y el Senama.



En dicha ocasión se realizó un conversatorio con profesionales de diversas instituciones y personas de la tercera edad, abordando los

alcances de la “Convención Interamericana de Derechos Humanos para Personas Mayores”. Pudiendo analizar su aplicación en la región y las oportunidades, servicios y obstaculizadores que las personas mayores manifiestan en torno al acceso a la justicia.

Respecto a la exposición de la Fiscalía, la que estuvo a cargo del Profesional Guillermo Méndez Chamorro, se comentó a los asistentes las líneas de acción contenidas en el Plan Estratégico Institucional definido por el Fiscal Nacional hasta el año 2022, las cuales enfatizan la necesidad de generar protocolos de atención a víctimas y testigos en forma diferenciada. A nivel local, se dio a conocer el “Protocolo de atención preferencial” que la Fiscalía de Atacama implementó en la Fiscalía Local de Copiapó, dirigido a personas mayores, mujeres embarazadas, niñas y niños, adolescentes y personas con algún grado de discapacidad. En este contexto, se explicó la forma en que la institución ha desarrollado acciones afirmativas con la finalidad de facilitar el acceso a las dependencias.

Del mismo modo se explicaron los procedimientos de atención de modo que las personas mayores logren la habilitación necesaria para el ejercicio efectivo de sus derechos y de esta forma, participen activamente en las investigaciones penales.

Finalmente, se profundizó en la voluntad institucional por defender y favorecer la dignidad de las personas mayores, considerándolas sujetos capaces de ejercer sus derechos.